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LES MATINALES DE RADIO CAMPUS



Avec un timing assez serré, il fallait réussir à trouver un sujet
facile à aborder pour tous les chroniqueurs mais qui apporte
quelque chose à l'auditeur. Nous avons donc décidé de
construire le thème de l'émission autour de l'invité. Choisir le
thème du voyage a permis à l'équipe de travailler en un
temps record car tous les membres étaient inspirés par le
sujte ! Mais ce sujet a aussi été une façon pour la matinale
d'être une petite bouffée d'air frais dans la situation
anxiogène que nous vivons. Parler du voyage, c'est aussi
inviter l'auditeur à voyager avec nous pendant une petite
heure, s'évader et rêver au rythme de l'émission. 

Voyage, voyage
CHOIX DU SUJET
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DES MOTS POUR REFLECHIR

PAUL MORAND

Le plus beau voyage d'ici-bas, c'est
celui qu'on fait l'un vers l'autre.



Le spectre de l'émission semble assez homogène. 

En effet, le travail à la technique a permis une émission
cohérente et fluide agréable à l'écoute. 

Il a fallu couper quelques musiques avant la fin originale
pour rentrer dans les clous mais tout a été fait avec
professionalisme et c'est imperceptible pour l'auditeur. 

VOYAGE, VOYAGE
LE SPECTRE DE
L'EMISSION



VOYAGE, VOYAGE
LE CONDUCTEUR DE L'EMISSION

Dès que le thème du voyage  a été évoqué, il nous as paru
évident d'inivter au voyage par la chanson également. Il a
alors été plu compliqué de choisir entre toutes les
musiques possibles. Entre classiques de la musique sur le
voyage et chansons qui prennent un pas de côté, la
programmation écletique fait sens avec les interventions. 

Les interventions ont aussi été variées dans leur façon de
traiter le sujet : le voyage par le livre, le voyage dans le livre,
, le voyage linguistique, etc. 



VOYAGE,
VOYAGE
LES MEMBRES DE
L'EQUIPE

Interview de l'invité

LÉA DESEILLE

Chronique

MANON WENDLING

Billet d'humeur

ANAÏS BOUREL



Voyage,
Voyage
LES MEMBRES DE
L'EQUIPE

Animation et chronique littéraire

CAMILLE CAMPAN

Chronique pratique et chronique
littéraire

ESME EL QABACHE

Micro-trottoir

BAPTISTE BARTHEL



LEA DESEILLE

MANON
WENDLING

ESME EL QABACHE BAPTISTE BARTHEL

J’ai dû trouver un invité
assez  rapidement parce

que nous n’avions pas
déterminé de thème

avant! La secrétaire de
rédaction a donc essayé

de trouver un thème
pour que je puisse en

trouver un assez
facilement, et
finalement j’ai
interviewé une

étudiante par rapport à
un voyage linguistique.
Sinon plus globalement

je trouve l’émission
réussie!

D'abord triste de réaliser
une "simple" chronique

alors que je devais
réaliser un flash info (rôle

que j'attendais avec
grande impatience), j'ai
finalement pris plaisir à
essayer de poser un peu

plus ma voix que
d'habitude, essayer

d'être plus dynamique.
Bien que la matinale ait
été réalisée en peu de

temps car nous n'avions
pas de SR au début, tout
a été fait (presque) dans
les temps. Bon boulot!

Cette émission a été
l’occasion pour parler d’un de
mes auteurs préférés, Dante

Alighieri, que je ne trouve pas
assez considéré dans les

écoles françaises. J’ai donc
décidé de parler de sa

conception du voyage, de
comment, à travers les vers
de la Divina Commedia, il

accomplit un voyage qui est
physique, métaphysique et
spirituel pour atteindre la

connaissance. Cela m’a
permis de découvrir à

nouveau mes cours du lycée
et de réfléchir sur ce que cela

devrait être le voyage.

Cette fois-ci j'étais chargé du
micro-trottoir, un exercice qui

semble assez complexe compte
tenu des mesures sanitaires

actuelles. Je l'ai donc réalisé par
Skype etzoom afin de pouvoir

enregistrer les conversations avec
les différentes personnes

interrogées. Le thème du voyage
me convenait parfaitement car il y

avait de nombreux points à
évoquer particulièrement en ce
moment. Les questions me sont

venues relativement rapidement,
mais c'est le montage qui a

nécessité le plus de travail : passer
d'une durée totale d'environ 25-30

minutes à un résultat final de 5
n'est pas toujours évident ! Un

travail conséquent pour un résultat
encore plus satisfaisant !

quelques ressentis

LEA DESEILLE



CAMILLE CAMPAN

Ayant déjà fait l'animation, je m'étais réinscrite par plaisir et suis
contente d'avoir pu effectuer ce rôle à nouveau. L'animation à

distance m'a un peu frustrée car j'aime pouvoir réagir avec le déroulé
de l'émission, mais cela me laissait tout de même une certaine marge
d'erreur qui n'est pas possible avec le direct. J'ai également écrit une

chronique littéraire au dernier moment, car il restait du temps au
rendu final et que je me sentais inspirée. J'y ai pris beaucoup de

plaisir et je suis très contente d'avoir pu parler d'un livre que j'aime
beaucoup. Merci aussi à Lucie qui a dû prendre son rôle de SR très

tardivement mais a dirigé l'équipe avec beaucoup d'efficacité.

ANAIS BOUREL

Mon flash info était remplacé en billet d'humeur j'ai donc
décidé de le faire sur Noël en jouant sur le montage et en

incluant un fond sonore, des musiques en réaction à ce que je
disais. J'ai vraiment essayé de faire un montage complet tout

en restant dynamique et claire. J'ai bien aimé le rendu du
billet d'humeur, je trouve qu'il nous projette vraiment à Noël
et à l'ambiance qui va avec. Je suis donc très contente d'avoir
fait ce billet d'humeur pour mon dernier passage à la radio, il
m'a fait prendre conscience de mon amélioration par rapport

aux premières matinales et c'est très satisfaisant.



ET LES DERNIERS
MOTS

LOIC DE BOISVILLIERS :  REALISATION TECHNIQUE

Clap de fin pour cette saison radio pour ma part ! Avec cette super dernière
équipe qui nous as permis de réaliser une plutôt belle émission sur le voyage. La
secrétaire de rédaction avait tout bien préparée avec un sens aguerri de
l’organisation ! L’ambiance était bonne et c’était un beau final pour ce Td radio
qui m’as réellement permis d’apprendre et de découvrir cette branche du
journalisme que je ne connaissais pas. Je me suis beaucoup amusé pour ce
dernier rôle technique. Je trouve qu’il y’a un aspect interessant dans ce rôle qui
nous permet de réellement modeler une émission et lui donner une certaine
couleurs. Tout c’est super bien passé avec une belle émission rendue à temps !

LUCIE BARBIER :  SECRETAIRE DE REDACTION

J’ai endossé le rôle de Secrétaire de rédaction assez tard pour venir en aide à une
équipe qui n’en avait pas. J’ai donc du coordonner l’équipe à moins d’une
semaine du rendu et de tels délais ne m’ont pas facilité la tâche. J’ai donc choisi
un sujet permettant de trouver un invité facilement, étant la partie qui prend le
plus de temps habituellement. Dès le sujet énoncé, les idées sont arrivées ce qui a
permis à la plupart des chroniques d’arriver dans les temps. Malheureusement,
avec un timing aus i serré, l’équipe a été incapable de rendre l’émission à l’heure
et a eu besoin d’un jour supplémentaire pour tout monter. Néanmoins, l’émission
en musique et en voyage a, selon moi, permis d’apporter un peu de douceur et
d’évasion aux auditeurs dans une période où tout le monde en a bien besoin


